

心「前髪が目にかからないのが基本」

■ 税の作文表彰式の様子

11月8日、中学生の税についての作文の表彰式が開催されました。本校からは山岸 弘典さんが「江戸川区南税務署長」、江口 直人さんが「東京税理士 江戸川南支部 支部長賞」を受賞しました。賞状の12名の受賞者を代表して山岸さんが作文を朗読しました。ここでは山岸さんの税の作文を紹介します。

右の写真は、斉藤 猛 江戸川区長と一緒に記念写真を撮影している様子です。



「新たな社会を構築していくための税金」

ある休日、地下鉄に乗って家族で隣町まで買い物に出かけた。下車した駅では工事が進められていた。二面あるホームが三面になるとのことであった。なんでこのような工事を行っているか気になって工事案内を読んでみると「前の列車が停車中でも次の列車がホームに入ることができるようにする」との記載があった。

僕は電車の遅延がなくなるのならより便利になると思った。母は、「駅のホームも広くなるみたいだし、バリアフリー工事も実施するみたいだから、お年寄りやベビーカーなどもより安全に利用できるようになるね。」と話していた。

買い物からの帰り道、最寄りの駅近くの公園の前を通ったら、柵があって公園が閉鎖されていた。小さい頃から遊んでいた公園なので寂しい気持ちになったが、リニューアルオープンするとの案内が掲示されていた。父は、「先ほどの地下鉄工事や、この公園の工事についても、納めている税金が新たな世代の為に活用されることは大切なことだな」と言っていた。僕は、新しい公園計画について興味が出てきたので、帰宅後に調べてみた。

すると「快適で安らぎのある街づくり」を基本とし、次のようなことを目指しているということがわかった。①公園利用者の利便性の向上、にぎわい空間の創出。②共生社会・SDGsの実現と気候変動適応策との連携。③コストを削減したリニューアル整備。④維持管理・運営費の削減。⑤区内経済の活性化。⑥地域貢献活動の推進。(環境学習、イベント)

また、新しい公園のイメージパース図にはレストランやベーカリーの記載もあり、遊ぶだけではなく、買い物や食事を楽しむようになるのだなと思った。

たくさんの思い出があり、今までの公園の建物や遊具が壊される事については寂しい思いもあったが、新しい公園のより良い環境の中で子どもたち遊べるのは良いことだと思った。

「持続可能な公園を目指し、脱炭素への対応策を講じます。」「防災施設の整備、防災意識の向上を図り、安全・安心の公園を創出します。」との公園工事の説明については、今まで学校で習ってきたSDGsの考え方に沿って造られてきていることが分かり、税金がこのような考え方に基づいて使用されていることは、持続可能な将来に向けて重要であると思った。

以上の経験を通し、将来の為にインフラ整備は重要であると思う。そして、そのために納税していくことの必要性を改めて身近に感じる事ができた。自分が将来働きだしたらしっかり税金を納め社会の一員として役に立っていきたいと思った。

3年B組

■ 定期考査5分前の様子



保護者の皆さまも定期考査の問題に挑戦してみよう！（社会科より）

Q1. 11月、アンソニー・アルバニー首相は、「SNSは子どもたちに実害がある」と表明し、16歳未満によるSNSの利用を禁じる新法を可決すると発表しました。この発表が行われた国はどこか。以下の選択肢ア～エから一つ選び、記号で答えなさい。

ア. オーストラリア イ. アメリカ ウ. ブラジル エ. オーストラリア

Q2. 9月27日、岸田文雄首相の後継を決める自民党総裁選が行われ、新たな総裁が決まった。10月1日に召集の臨時国会で首相となった人物の名前を、漢字フルネームで答えなさい。

※ 答えはお子さまとご確認下さい。

■ 来週の予定



| 日程 | 内容 |
|-----------|-----------------------------------|
| 11月18日(月) | ①面接練習&防災教育オリエンテーション 実力テスト(②~⑥) |
| 11月19日(火) | 放課後：副担任面接練習開始 |
| 11月20日(水) | ⑤道：A山本 B田中 |
| 11月21日(木) | ⑥総：防災教育① |
| 11月22日(金) | ⑤受検(験)写真撮影 ⑥クラス写真撮影 給食試食会 |
| 11月23日(土) | 勤労感謝の日 |
| 11月24日(日) | スピーキングテスト(会場：都立深川高校) |

重要

受検(験)写真の基本は「前髪が目にかからないのが基本」です。心配な人は早めに髪型を整えておきましょう！

オーストラリアの新法には驚きましたね。SNSの使い方考えていきましょう。